

Alain et Bernadette **Cornu-Röcker**, leurs enfants Fabien et Sacha,
à Cossonay;

Lisette **Maradan-Porchet**, à Lausanne,
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Georgette CORNU

née MARADAN

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, belle-sœur, cousine,
parente et amie, qui s'est endormie dans la nuit du 20 mai 2009, à l'âge
de 83 ans.

Un moment de recueillement nous réunira au Centre funéraire de Montoie,
à Lausanne, où repose Georgette, en la chapelle A, le lundi 25 mai,
à 16 heures.

Honneurs à 16 h 30.

La crémation suivra sans cérémonie.

En son souvenir, un don peut être adressé à la SVPA (Société vaudoise de
protection des animaux), CCP 10-9898-5.

Adresse de la famille: chemin du Grd-Verney 4, 1304 **Cossonay**.

*Je quitte ceux que j'aime
pour rejoindre ceux que j'ai aimés*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.